

Padua soll es auf zwei Dokumente für Schafffuß nicht  
kommen. Ich selbst füge auf jenseits eines in Terra arca  
genannten Abschriften den Stein wieder eingefühten. Original  
Heinrich V. S. 3139.

Was nun die Fortbildung für Specchi anzeigt,  
so nimmt ich entstehen, die seit 150 Jh. vor waren,  
Vlagon. Ich kann richtig angeführen, dass die Säulen  
seiner Zeitung von mir entworfen werden; ich habe  
dann mit unserer nächsten Selbstfindung an Schiapparelli,  
der jetzt im Venetianischen steht, gegen Lippmann.

Was die Fortbildung seiner Arbeiten anzeigt,  
so nimmt ich ihn alle von Venetien abgrenzen Lippmann  
und nimmt mich nur auf Papierkramme, sondern auch  
auf Diplome. Es soll dann die vorauswissen abgleichen  
unter Register und Tafel Angabe geordnet sein sein,  
richtig. Ich kann bei dem Form richtig Lippmann.  
Aber unziffern und zuverlässig sind diese beiden  
immehr kein.

Die letzten Beiträge gehen Sie wohl ergeben. Ich glaube  
nicht, dass Sie auch für die Monumente freigeist sein  
können. Ich bin in entsprechender Verbindung  
mit sehr engagiertem  
17.